

2024年4月8日

経済産業省が主導する産官学連携パートナーシップ

「サーキュラーパートナーズ」参画に関するお知らせ

藤森工業株式会社

藤森工業株式会社（本社：東京都文京区、代表取締役社長：下田拓、以下「藤森工業」）は、経済産業省が主導するサーキュラーエコノミーに関する産官学のパートナーシップ「サーキュラーパートナーズ」（英語名：Circular Partners、略称：CPs）に参画いたしました。



サーキュラーパートナーズは、経済産業省が循環経済（サーキュラーエコノミー）の実現に向けて、具体的なアクションの一つとして設立した協議体です。サーキュラーエコノミーに野心的かつ先駆的に取り組む産官学の組織が連携し、その実現に必要な施策（ビジョンやロードマップの策定、情報プラットフォームや地域循環モデルの構築）を検討しています。

藤森工業は、マテリアリティ（重要課題）の一つとして「持続可能で豊かな未来の創造」を掲げ、「環境配慮型社会の実現」と「快適で豊かな社会の実現」に取り組んでいます。使用済みプラスチックを資源と捉え、その循環を促進させる製品設計や水平リサイクルに取り組むことで、サーキュラーエコノミーの推進を図っています。

（藤森工業のサステナビリティ全体に向けた取り組みは[こちら](#)から）

藤森工業は、サーキュラーパートナーズへの参画を通じて、プラスチックの新しい価値の創造を加速し、サーキュラーエコノミーの早期実現に取り組んでまいります。

■本件に関するお問い合わせ先

藤森工業株式会社

社長室 ブランディング推進グループ

URL：<https://www.zacros.co.jp/contact/>

以上